

Fraktion im Bezirksausschuss
Bogenhausen

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929

Xaver.finkenzeller@googlemail.com

München, 05. September 2017

Antrag

Änderungsantrag zur Sitzungsvorlage 14 – 20 / V 08574

Die Planungen zur Parkraumbewirtschaftung in den Gebieten Holbein- und Mühlbaaurstr. werden nicht weiter verfolgt. Stattdessen sollen, wie vom Bezirksausschuss bereits mehrfach einstimmig beantragt, Anwohnergaragen mit je ca. 60 – 70 Stellplätzen geprüft und errichtet werden, und zwar an folgenden vier Standorten:

Ecke Mühlbaaur-/ Röntgenstraße
Ecke Holbein-/ Schumannstraße
Hompeschstraße
Ecke Stuntz-/Walpurgisstraße

Begründung:

Seit mittlerweile gut einem Jahrzehnt befasst sich die Stadtverwaltung nun schon mit den im sogenannten Parkraummanagement vorgesehenen Gebieten Mühlbaaur- und Holbeinstraße. Zweimal wurden bereits Verkehrsdaten erhoben, zweimal wurde auf deren Grundlage die Einführung der Parkraumbewirtschaftung seitens des Referats vorgeschlagen, zweimal wurden die Ergebnisse dem Bezirksausschuss und auch den betroffenen Anwohnern vorgestellt – und beide Male wurden sie sowohl von den Anwohnern als auch vom Bezirksausschuss mehrheitlich abgelehnt. Eine weitere Befassung mit diesem nicht mehrheitsfähigem Konzept seitens der städtischen Referate erscheint als nicht sinnvoll.

Der Bezirksausschuss machte bereits mehrmals deutlich, dass ein anderer Lösungsansatz favorisiert wird, der insbesondere im Bezug auf die Verdrängungseffekte in benachbarte Gebiete weniger Nachteile mit sich bringt.

Mit vier Anwohnergaragen und weiteren ca. 20 Stellplätzen, die durch die Einführung von Schrägparkplätzen in der Brucknerstraße geschaffen werden könnten, stellt der Bezirksausschuss ein alternatives Konzept vor.

Die Stadt verfügt derzeit über eine Reserve in dreistelliger Millionenhöhe aus der sogenannten Stellplatzabläse. Diese Mittel sind zweckgebunden und könnten hier ihrer Bestimmung zugeführt werden.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Peter Reinhardt
Robert Brannekämper
Mitglieder des Bezirksausschusses